

Puertorriqueños denuncian intervención de EEUU en Venezuela

Escrito por Hispantv

Miércoles, 19 de Febrero de 2014 22:55



En Puerto Rico, los simpatizantes del movimiento independentista han celebrado este miércoles una marcha en apoyo al Gobierno del presidente venezolano, Nicolás Maduro, y en contra de sus opositores.

De acuerdo con uno de los organizadores de ese evento, Tito Román, la manifestación busca denunciar la intervención del Gobierno de Estados Unidos en el territorio venezolano, así como pedir el respeto a la voluntad ciudadana de esa nación.

De igual manera, ha criticado la manipulación de imágenes e información difundidas por los medios de comunicación.

“Hacemos un llamado a la calma a los sectores que están tratando de desequilibrar el proceso y a que utilicen los canales constitucionales de los cambios que ellos quieren hacer”, ha sostenido.

A este respecto, ha opinado que mientras la mayoría venezolana respalda el proceso bolivariano, la oposición utiliza a las manifestaciones de la juventud para llevar a cabo actos brutales.

La congregación ha tenido lugar en el distrito de Río Piedras de la ciudad capitalina de San Juan, frente a un mural del fenecido líder independentista puertorriqueño, Ramón Emeterio Betances.

Entre los participantes se destacan miembros del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano, la Federación Universitaria Pro Independencia, el Comité de Solidaridad por Cuba y el Partido Independentista Puertorriqueño.

El pasado día 12 de febrero, la derecha venezolana, respaldada por Estados Unidos, incitó a grupos de estudiantes venezolanos a llevar a cabo actos de sabotaje en diferentes ciudades del país latinoamericano contra la paz y la democracia.

Puertorriqueños denuncian intervención de EEUU en Venezuela

Escrito por Hispantv

Miércoles, 19 de Febrero de 2014 22:55

A partir de la citada fecha, Venezuela se ha convertido en escenario de marchas diarias a favor y en contra del Gobierno del presidente Maduro, las cuales, hasta el momento, han cobrado la vida de seis personas.